



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Asturias registra más de 1.696.000 pasajeros entre enero y octubre

- La cifra de viajeros representa un incremento del 0,3% con respecto al mismo periodo de 2023
- La infraestructura asturiana gestionó 13.150 movimientos de aterrizaje y despegue en los diez primeros meses del año, un 1,2% más
- En octubre el aeropuerto asturiano registró 172.884 pasajeros (-4,4%) y gestionó 1.367 operaciones (-4,9%)

12 de noviembre de 2024

El Aeropuerto de Asturias registró en los diez primeros meses del año un total de 1.696.292 viajeros. Esta cifra representa un incremento del 0,3% con respecto al mismo periodo de 2023.

De los 1.691.960 pasajeros que utilizaron vuelos comerciales, 1.313.173 lo hicieron con origen o destino nacional (un 1,1% menos), mientras que 378.787 correspondieron a tráfico internacional (un 5,1% más).

En cuanto al movimiento de aeronaves, entre enero y octubre el aeropuerto gestionó un total de 13.150 vuelos (un 1,2% más que en los diez primeros meses de 2023). De esas operaciones, 12.416 tuvieron carácter comercial, un 2,3% más que entre enero y octubre de 2023.

Datos de octubre

Durante el mes de octubre, 172.884 pasajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto de Asturias (un 4,4% menos que en el mismo mes del año anterior) y se operaron un total de 1.367 movimientos de aterrizaje y despegue (-4,9%).

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el décimo mes de 2024 con 33.587.444 pasajeros, un 6,1% más que en el mismo mes de 2023; gestionaron 283.592 movimientos de aeronaves, un 4,9% más que en 2023; y transportaron 137.308 toneladas de mercancía, un 22,7% más que el año pasado.